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EDITORIAL
 Termina el curso. Para mí ha sido un curso muy especial. Porque además de todas las

novedades a las que nos hemos tenido que adaptar (no diré acostumbrar, porque no me quiero
acostumbrar a ellas) yo he tenido que adaptarme al nuevo cole. No he sido la primera, ni la
única, ni seré la última. Nuevos compañeros, nuevos alumnos, nuevas formas de trabajar,
nuevos retos, nuevas ilusiones… Demasiadas novedades no siempre fáciles de gestionar.

 Siempre había tenido la ilusión de trabajar en el CEIP ALONSO BERRUGUETE, las
expectativas eran altas y se han cumplido. Un maravilloso equipo docente con el que siempre
puedes contar, un equipo directivo que está ahí cuando le necesitas, unas familias que han
dado lo mejor de sí mismas y un alumnado siempre dispuesto a aprender, a trabajar y a
esforzarse al máximo.

 Desde este este espacio que he reservado para mi este trimestre:

GRACIAS A TODOS



PEQUEÑINES 

EN ACCIÓN



LAS NOTICIAS DE 1º DE INFANTIL



 El día 27 de mayo de 2021 estuve en la clase de María la profe
de infantil , me estuvo contando que lleva siendo profe ¡18 años!
Y estudió 3 años pero dice que aun así se aprende de ellos cada
día, ella juega con ellos todos los días y a los niños les encanta
su profe, pintar, matemáticas, las construcciones, la casita, las
canciones, el patio etc. También María me estuvo contando que
si no podía ser profe que no tendría ninguna otra opción y que su
inspiración son los niños.

XIOMARA GARCÍA CORREA



LAS NOTICIAS 

DE 

2º DE 

INFANTIL



NOTICIAS DE SEGUNDO DE INFANTIL

 1.Los niños de segundo de infantil en la hora del recreo juegan al fútbol, también
juegan al pilla-pilla, también juegan al escondite y a los superthings.

 2.El programa favorito de los niños y niñas de segundo de infantil es Mario car ,
Scooby Doo, Peppa Pig, Patatín y Patatón y en conclusión todo lo de clan.

 3. A todos los niños y niñas de segundo de infantil les encanta ir al colegio.

 4. A todos los niños y niñas de segundo de infantil no les gusta nada pero nada su
profesora.

 5. A los niños y niñas de segundo de infantil lo que más les gusta hacer en el colegio
es jugar, recortar, hacer sumas y restas y leer.

IRIA VILLA REZA



LAS 

NOTICIAS

DE 

TERCERO

DE 

INFANTIL



ESTÁN APRENDIENDO A DAR LA
“X”

ESTÁN HACIENDO EL DIA DE
CASTILLLA Y LEÓN

LES GUSTÓ MUCHO EL DIA DE LA
PAZ

LES GUSTA MUCHO DIBUJAR Y
HACER PUZLES

TIENEN GANAS DE PASAR A
PRIMARIA

SU ASIGNATURA FAVORITA ES
MATEMÁTICAS

ADRIANA DE LA FUENTE MARTÍN

SANDRA GONZÁLEZ MUÑOZ



NOTICIAS 

DE 

PRIMARIA

Esta foto de Autor desconocido está bajo licencia CC BY

https://pilulasmaternas.com.br/como-economizar-na-identificacao-de-material-escolar/
https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/


NOTICIAS DE 1º

 El martes 1 de junio fui a la clase de 1º B para hacer a los niños varias
preguntas acerca de su paso de infantil a primaria. Me encontré con
un grupo de niños muy simpáticos y su tutora era Laura Álvarez
Gallego, que me dio clase a mí en 3º así que me sentí muy cómodo
desde el principio.

 Tras realizar varias preguntas a las que me contestaron muy
amablemente, llegué a la conclusión de que a los niños de primero de
primaria (6 años), les gusta mucho su nueva profesora, y no les
resultó difícil el cambio de compañeros por el paso de infantil a
primaria. Tampoco parece haberles importado mucho el no haber
tenido graduación y consideran que controlan bien el uso de
mascarillas (están 5 horas con la mascarilla)

 Sorprendentemente, no les gusta más infantil que primaria.

 En conclusión los niños de 1º B llevan muy bien todo y esperemos que
también lo lleven bien el curso que viene.

 ¡SON UNOS CAMPEONES!

HÉCTOR RODRÍGUEZ CELADOR



NOTICIAS DE 2º
 Esther, la profe de 4ºA nos ha pedido que hagamos una

entrevista y he decidido ir a la clase de 2º A porque
estaba uno de mis mejores amigos y les he hecho unas
preguntas.

 Para empezar, les he preguntado que si les gustaba el cole
y me han dicho que les gusta mucho. Su profe me contó
que les cuesta aprender cosas nuevas y que se portan
bien, aunque con el calor se alteran.

 Les gusta su profe. En educación física están trabajando
juegos tradicionales.

 Les gusta el verano. Y su clase favorita es el inglés.

 Lo que más les ha costado aprender son las unidades
centenas y decenas por la cuarentena.

 El año que viene Lourdes, la profe, va a estar de nuevo con
ellos. Por el momento, este verano se buscará algún rato
para ponerse morena en la playa y para descansar.

FRANCISCO JAVIER PÉREZ PELÁEZ



NOTICIAS DE 3º

 A los de 3º les cae bien su 
profesora.

 Sus asignaturas favoritas son 
E.F , Art y música. Las 
asignaturas más difíciles de su 
curso han sido mate, lengua y 
sociales.

 La asignatura más fácil ha sido 
ciencias naturales.

 Les hubiera gustado hacer 
cuando estaba el COVID ir de 
excursión.

SONIA MARTÍNEZ BAZÁN



NOTICIAS DE 4º
 1. ¿QUÉ TE GUSTARÍA SERDE MAYOR? Policía, Veterinario, Profesor, fotógrafo, jefa, 

futbolistas, arqueóloga, militar, espía, ilustradora….

 2. ¿QUÉ TE PARECE TU CLASE? La mejor, la mejor de todo el colegio, es genial, bien , 
ruidosa y cada día es diferente

 3.¿Y TE GUSTARÍA ESTAR EN OTRA CLASE? Depende de días, hay días que sí y días 
que no ….

 4. ¿ESTÁS CONTENTO CON TU PROFESORA? Si, nos encanta nuestra profesora.

 5.¿TE GUSTAN TUS COMPAÑEROS DE CLASE? Si me gustan mucho mis compañeros de 
clase

 6.¿QUÉ TE PARECEN TUS CLASES? Me parecen clases muy interesantes, tenemos arts, 
inglés, sociales, valores….

 7.¿TE GUSTA TRABAJAR CON EL ORDENADOR? Si, me gusta trabajar en Word, y 
hemos aprendido a enviar correos electrónicos. 

 8.¿HABÉIS JUGADO A ALGO QUE NO SE TOQUE POR EL COVID? Si a muchos 
juegos, entre ellos al pañuelo.

 9.¿QUÉ ACTIVIDADES HABÉIS HECHO PARA VUESTROS HERMANITOS O 
HERMANITAS? La actuación de Navidad y el día de Castilla y León nos juntamos con 
ellos y bailamos jotas que habíamos ensayado en la clase de música.

IVÁN Y SERGIO DELGADO DEL POZO



NOTICIAS DE 5º

 Los niños de quinto y la profesora me han dicho que ha
sido muy difícil el cambio del coronavirus porque les
gustaba mucho abrazarse y ya no pueden también
dicen que en general les gustan las actividades a pesar
de que hayan tenido que adaptarse a las normas del
coronavirus han dicho que les gustaría haber hecho las
excursiones, el Belén con Asún y ver a los hermanados.

 Hemos descubierto que la profesora tiene 37 años de
experiencia en su profesión dice que le gusta mucho
por el contacto con los alumnos.

FRANCHESKA RÍOS BUITRAGO



NOTICIAS DE 6º
• Este año los niños/as de 6ºC están muy nerviosos : Es el último

año de colegio y van a pasar al instituto.

• El próximo año van a ir a un nuevo edificio y van a conocer
nuevos profesores y amigos/as .

• Los alumnos/as echarán mucho de menos a los profesores y
compañeros.

• La asignatura en general que más les ha gustado es educación
física y artística.

• A la profesora de 6ºC la cuesta mucho dar la clase con la
mascarilla puesta toda la mañana porque se la reseca la garganta
y además dice que tiene forzar mucho la voz.

• La profesora me dijo que iba a decir dos cualidades de sus
alumnos: que eran buenos compañeros, y que eran muy
trabajadores.

• Bueno…. esto es todo lo que os puedo contar de la clase 6ºC
.Espero que os haya gustado.

MARTINA CARRIZO ENCINAS 



ACTUALIDAD 

EN EL COLE



EL DÍA DE 

CASTILLA Y LEÓN
 Castilla y León

El pasado 23 de Abril celebramos el día de Castilla y León en el cole haciendo
diferentes actividades:

-En clase vimos videos de jotas e instrumentos típicos de Castilla y León como
las castañuelas , tamboriles y dulzainas.

-En el patio hicimos varios bailes con una profesora que nos recordaba como
era el baile. Bailamos “Pedro y Juan”, “Las Carrasquillas”, “Juan pequeño baila”
y el baile de la botella.

-Vimos a nuestros hermanos pequeños en el patio mientras bailábamos.

 Curiosidades:

-Los comuneros defendían al pueblo de los abusos reales de Carlos I.

-Ese día se recuerda la batalla de Villalar.

-En Villalar fueron ejecutados los jefes comuneros: Padilla, Bravo y Maldonado.

-Madrid dedicará una escultura a los comuneros de Castilla

en la capital.

NEREA CABEZA SÁNCHEZ



EXTRAESCOLARES



MI ACTIVIDAD EXTRAESCOLAR: BAILE

 Yo empecé a bailar cuando tenia 4 años, bailaba y bailo ballet y flamenco. Flamenco
siempre me ha enseñado Macarena, y ballet al principio Amaya, la hermana de Macarena, y
después Nereida. Macarena y Amaya, las directoras de la escuela, bailan desde niñas, y se
les ocurrió la idea de montar una escuela de baile viendo una serie de televisión .

 En mi escuela se enseñan muchas disciplinas: ballet, flamenco, danza estilizada, danza
contemporánea, danza urbana y jazz musical.

 Bailo ballet y flamenco, para mi bailar es sentirte libre y expresarte, además a lo largo
del curso asisto a talleres de jazz musical y en verano preparamos un musical. Me gustaría
en el futuro bailar danza contemporánea pero tengo que esperar a los 12 años. Hacemos
distintas actuaciones a lo largo del curso, en navidad en residencias de ancianos, en junio
fin de curso y en verano y febrero el musical.

 Hay grandes diferencias entre ballet y flamenco desde el vestuario, los movimientos y su
procedencia, el ballet procede del Renacimiento italiano, en Paris se profesionaliza y se
crea la primera escuela y se da nombre a todos sus movimientos. En cambio el flamenco es
de origen andaluz, proviene del pueblo y su sentimiento.

 Los beneficios del baile son muchos y para todas las edades, fortalece el corazón, nos
ayuda a mejorar en flexibilidad, fuerza, resistencia y elimina el estrés.

 Para mi una de las cosas más importantes es que fomenta grandes valores: compañerismo,
respeto, compromiso, responsabilidad, trabajo en equipo, empatía… , yo he hecho grandes
amigas gracias al baile

TE RECOMIENDO BAILAR PORQUE …

BAILAR ES SOÑAR CON LOS PIES

MARINA MANRIQUE BRIME



BALONMANO

 El balonmano es un deporte de
equipo donde disfrutas y formas
parte del grupo, además es muy
divertido y saludable ayudando
también al crecimiento, ya que el
juego está basado en
estiramientos continuos.

RUBÉN MIGUEL DE LA FUENTE



MÚSICA
 Este año la actividad extraescolar de música es algo

diferente ya que la hacemos solo de manera individual y no
tocamos con el resto de compañeros, pero sigue siendo igual
de estupenda.

 Voy una hora semanal, y en la clase solo estamos la profesora
y yo.

 El instrumento que yo toco es el piano, pero también hacemos
percusión con otros instrumentos como el triángulo, la
pandereta, etc.

 Durante el tiempo que dura la clase toco diferentes
partituras y la profesora me va corrigiendo en los fallos a
medida que la toco mejor me da nuevas canciones a tocar.

 He aprendido a tocar canciones que todos conocemos como
“cumpleaños feliz”, villancicos de navidad.

 Realizamos tres conciertos en el año, anteriormente
tocábamos las piezas con varios niños y venia la familia a
vernos ahora solo podemos tocar con otro compañero, pero
nos ven nuestros padres y hermanos.

ADRIANA TOLA PÉREZ



LO QUE NO 

SABÍAMOS DE…



ANA MERINO
ENTREVISTA A ANA MERINO

¿Te gusta  tu trabajo?

Sí, me gusta

¿Lo querías de pequeña?

No, yo quería ser abogada

¿Te gusta tu clase?

Sí, me gusta mucho

¿Te agrada la gente con la que trabajas?

Sí, me agrada

¿Te cae bien el director?

Sí, claro

GRACIAS.

PAULA SOFÍA LOZANO MARIÑOS



JAVIER
Hola, me llamo Rodrigo y soy de 4ºC. Hoy voy a entrevistar a Javier,
nuestro monitor de madrugadores.

Rodrigo: ¿Cuántos años tienes?

Javier: Tengo 23 años.

Rodrigo: ¿Cuál es tu comida favorita?

Javier: Huevos fritos, patatas, chuletillas, pisto y empanada de atún.

Rodrigo: ¿Cuál es tu color favorito?

Javier: El granate, el blanco, el negro, el azul marino.

Rodrigo: ¿Cómo te estás tomando esta situación del covid-19?

Javier: Cansa y preocupa, no me lo estoy tomando bien. Pero al final
te acostumbras.

Rodrigo: ¿Te cuesta decir lo que tenemos que hacer?

Javier: Antes me costaba más pero ahora me cuesta menos.

Rodrigo: Muchas gracias, Javier por la entrevista y tu tiempo.

RODRIGO LIEPINS MEDIAVILLA



TE RECOMENDAMOS…



UN JUEGO DE MESA

Hola soy David y quiero recomendar el juego de mesa Monopoly Madrid.
A mi me ha gustado Monopoly Madrid porque hay muchos personajes
para elegir, y puedes jugar con toda tu familia o con tus amigos.

El juego trata de que todos tienen que coger un personaje y la banca
reparte el dinero a todos los jugadores y te puedes comprar calles por el
dinero que te ha dado la banca y la banca te da una tarjeta.

Si algún jugador cae en alguna de tus casillas te tiene que pagar lo que te
ponga en la tarjeta. Si tienes todas las calles del mismo color te puedes
comprar casas, cuando tengas 4 casas en una casilla te puedes comprar
un hotel. Cuando tengas casas u hoteles y un jugador caiga en tu casilla
el precio aumenta.

Os recomiendo jugar, te diviertes mucho y aprendes calles de Madrid
que a lo mejor no conoces. Espero que os guste.

DAVID MARTÍNEZ SOTO



UNA PELÍCULA
Hola soy Marcos y os voy a recomendar la película de
Endgame.

Endgame es una película de acción, que trata de que
todos los vengadores quieren traer de nuevo a todos
los que desaparecieron por el chasquido que produjo
Thanos. Viajando hacia el pasado dispersándose en
grupos para conseguir reunir todas las gemas del
infinito para así volver a hacer el chasquido y
recuperar los desaparecidos y recuperar el mundo que
era antes de que pasara todo lo ocurrido en la
anterior película que es Infinity War. Entonces si
queréis veros esta película tendréis que veros antes
Infinity War. Esta película se estrenó en 2.018 en el
cine. Lo único que pasa, es que hay unas cuantas
partes tristes.

Bueno esta es mi recomendación, espero que os haya
gustado mucho. A veros la película, que es muy
interesante. Gracias por vuestra atención.

MARCOS MARTÍNEZ SOTO



UN VIAJE
Visita a Bolonia

Cuando tenía cinco años fui a Cádiz de vacaciones. Un día
fuimos a Bolonia, una ciudad que fundaron los romanos en el
S. II a.C. Cuando llegamos, me impresionó mucho que estaba
en la playa y había una duna gigantesca y justo a su lado
estaban las ruinas romanas. Un guía nos contó que los
romanos usaban esta ciudad para tener comercio con el norte
de África y también que hicieron una fábrica de una salsa
muy famosa en esa época que se llamaba “garum”, se parecía
al kétchup.

En estas ruinas pudimos ver casas, calzadas, un teatro, un
cementerio y la fábrica, claro. Ahora que Araceli nos ha
explicado las ciudades romanas, cuando veo las fotos lo
entiendo más. ¡Me lo pasé genial!

HANNAH SÁEZ MARTÍN



UN CASTILLO
Hola, soy Lucas y me gustaría recomendaros el
castillo de Torrelobatón, o castillo de los Comuneros.

Se comenzó su construcción en el siglo Xlll con la
intención de vigilar el valle del Hornija.

Perteneció a los Enríquez, almirantes de castilla
(1455-1473) por lo que en la torre del homenaje se
aprecian los blasones de esta familia .Debido a esto,
es conocido también como el castillo de los
almirantes.

Se impone sobre los Montes Torozos.

Se ha convertido en el símbolo de Torrelobatón.

Fue declarado patrimonio histórico en 1949. Se
rodaron algunas escenas de la película “El Cid”
protagonizada por Charlton Heston.

LUCAS CASTRO CALVO



OTRO VIAJE
DISNEYLAND PARIS
* Hoy os voy a hablar de un viaje que hice hace unos 3
años, me encantó mucho.

*Es un sitio lleno de magia que está situado en Paris
(Francia), allí hay muchas atracciones donde podrás montar
y divertirte.

*Podrás ir a Paris a ver el Louvre, la Torre Eiffel o Notre
Dame, son fantásticos.

*Hay tiendas en las que podrás comprar recuerdos de
DISNEYLAND PARIS en el parque de atracciones.

ÁLVARO MARTÍN DIEGO



UN LIBRO
Hola, me llamo Sofia Carbajo Morán

Para este verano, os voy a recomendar la lectura de un libro que se llama EL MISTERIO DEL
HUEVO DORADO, de la colección PRINCESAS DRAGÓN. Este libro es el nº 1 de la colección
PRINCESAS DRAGON y lo ha escrito PEDRO MAÑAS.

La protagonista se llama Bamba y tiene nuestra edad, por eso os va a gustar este libro, y seguro que
luego leéis más de la colección.

Se trata de una princesa, la princesa del reino del oeste. Sus padres están separados, porque
discutían mucho cuando vivían juntos. Ahora vive con su madre un tiempo y con su padre otro
tiempo.

Un día recibe la carta del príncipe Rosko, diciendo que está enamorado de ella, y que la invita a
cenar. Pero no se conocían.

Se va a cenar con él, al palacio del Norte. Cuando llega al palacio del Norte, se encuentra con otras
dos princesas, koko y Nuna, que también habían recibido la carta del príncipe Rosko. Se sorprendió
al ver a las otras princesas. A todas las había invitado a cenar.

Al llegar al palacio la recibió Gúgol, y a Bamba le gustaba más Gúgol que Rosko. El palacio estaba a
oscuras.

Las tres princesas debían hacer unas pruebas como una gymkana, y quien ganase se llevaba un huevo
dorado de un dragón.

Al terminar las pruebas, entró el dragón, dueño del huevo, y destrozó el palacio.

Las tres princesas cogieron el huevo y se fueron corriendo a un bosque, donde había setas
venenosas, hadas malvadas….y en este bosque cuidaron del huevo. Por la noche cuando dormían,
dormían en círculo y ponían en el centro al huevo para cuidarlo.

Una noche el huevo ……

Mejor no os cuento el final y así ya me diréis si os gusta. Yo ya estoy leyendo el número 3 de la
colección, que acaba de publicarse.

Feliz verano!!!!!

SOFIA CARBAJO MORÁN



UN VIDEOJUEGO
El videojuego que voy a recomendar es el
FIFA 21.

Para los que os guste el fútbol, este es el
mejor juego que se adapta a la práctica de
este deporte. Se creó en 1863 en
Inglaterra y desde entonces, millones de
personas de todo el mundo juegan al balón ,
tanto físicamente como virtualmente, tanto
en el terreno de juego como en videojuego.

Este juego es divertido y puedo jugar con
amigos online.

Y en mi caso, me lo paso fenomenal. Lo
recomiendo a todos. Que opináis el resto?

ALEJANDRO DÍAZ ARQUEROS 



¡¡¡UNOS PASATIEMPOS!!!

Y PARA TERMINAR…



CHISTES
-¿Qué le dice una impresora a otra?

Esa hoja es tuya o es mi impresión.

-¿Por qué llora el libro de matemáticas?

Porque tiene muchos problemas.

-¿Cuál es la parte del cuerpo humano qué
no está fría ni caliente?

La tibia.

-¿Cuál es el futuro del verbo bostezar?

Dormiré.

-Mamá, en el cole me llaman Facebook.

¿Y tú que les dices?

¡Me gusta!

MARTÍN SANZ FUENTES



RIDDLES

You see me once in June, twice in November and not 
at all in May. What am I?

Answer: The letter “e”

I´m your uncle´s brother, but I´m not your uncle. 
What am I?

Answer: your father

Which letter is a part of the body?

Answer: The letter I (eye)

What is the difference between here and there?

Answer: the letter T

My hands are black, my face is white, my head is on 
a nail.

Answer: A clock
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What has teeth but cannot eat?

Answer: the comb

What four days of the week start with the letter T?

Answer: Tuesday, Thursday, today and tomorrow.

I have legs but cannot walk, what am I?

Answer: A chair / a table

What month of the year has 28 days?

Answer: All of them

What can you hold in your left hand but not in your right?

Answer: Your right elbow

I have lakes with no water, mountains with no stone and cities with 
no buildings. What am I?

Answer: A map

It’s on your head and under your hat.

Answer: Hair

Esta foto de Autor desconocido está bajo licencia CC BY-SA
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